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В работе предлагается авторский подход к решению проблемы эффективности использования института 
предупреждения причинения вреда на практике. Рассматривается региональная практика применения как ад-
министративного приостановления, так и гражданско-правового прекращения, и запрета деятельности наруши-
телей экологического законодательства. Проводится сравнение различных способов защиты. Формулируется 
вывод о том, что административное приостановление деятельности в целях выполнения его основной функции 
по пресечению экологических правонарушений нуждается в дополнении законодательства о случаях необходи-
мости немедленного пресечения правонарушения. Обосновывается целесообразность применения презумпции 
виновности правонарушителя, действующей в отношении иных деликтов, закрепленных в Гражданском кодексе 
Российской Федерации. Предупреждение причинения вреда окружающей среде как комплексный правовой ин-
ститут испытывает потребность в совершенствовании механизмов его реализации на практике.
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The article proposes the author`s approach to the solution of the issue of the efficiency of the use of the damage 
prevention institution in practice. The authors review the regional practice of application of administrative suspension, 
civil law termination and prohibition of activities of environmental law breachers. Various protection means are 
compared. The authors conclude that administrative suspension of activities aimed at fulfillment of its main function 
of interception of environmental offenses requires the law to be supplemented in terms of cases on the need for 
immediate offense repression. The paper justifies the expediency of application of the presumption of offender`s guilt 
in effect in respect of other misdeeds provided in the Civil Code of the Russian Federation. Prevention of damage to 
the environment as a complex legal institution needs its implementation mechanisms to be improved in practice.
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